
A C T A         Nº   05  

 

En Montevideo, a los treinta y un días del mes de julio del año dos mil doce, siendo la hora quince, se reúne el 

Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez,  con la asistencia 

de los señores consejeros  Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Sr. Ma-

nuel Román,  Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Sergio Gabito,  Mtro. Martín Mernies, Sr. Juan 

Brum, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Javier Bellini, Sr. 

Germán Rodríguez Barcos, Prof. Alberto Rodríguez Peluffo  y Sr. Nelson Fernández,  

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

MINUTO DE SILENCIO 

El Ejecutivo realiza un minuto de silencio por el fallecimiento del Sr. Feliciano Revetria, ex jugador y director 

técnico del Club Independiente y de la Selección de Flores, y por el Sr. Néstor Santos, ex Presidente de la Liga 

de Canelones. 

 

ACTA ANTERIOR 

Se aprueba por unanimidad el acta N° 4 correspondiente a la sesión del 24.07.12. 

 

SUDAMERICANO 

El Sr. Gómez informa que mantuvo contactos con dirigentes de UFI (Paraguay). Dice que se conversó sobre la 

conformación de la Confederación Sudamericana Amateur. Dice que hay posibilidades de que se incorpore Boli-

via.  

Se manejaron las fechas del 1º o 15 de diciembre como fechas probables para la reunión preparatoria del Su-

damericano Sub 15 a jugarse en febrero 2013 en Paraguay. 

El Sr. Román agrega información sobre el tema. 

 

9ª COPA NACIONAL DE CLUBES “JOSÉ LEANDRO ANDRADE” 

El Sr. Bares informa, en su calidad de veedor, que el partido jugado en San José fue muy correcto. Dice que lo 

destacable fue el buen comportamiento de jugadores y público. 

El Sr. Alfonso dice que en San Jacinto ocurrió algo similar. Destaca la actuación del delegado del Club Ideal Sr. 

Vasallo, quien en forma permanente se preocupó de que la gente mantuviera un comportamiento acorde. 

Dice que es preocupante la falta del servicio 222. La actuación de la guardia privada no sustituye lo que hace la 

policía. En especial en lo que tiene que ver con las tribunas. 

El Sr. Mosegui manifiesta que el problema de la cancha de San Jacinto es que no tiene comodidades. Además el 

campo de juego está en pésimo estado. Cree que, si pasan a la final, no hay condiciones para que se juegue allí. 

El Sr. Gómez dice que, considerando lo que dicen los compañeros, a estas alturas del torneo no se puede aceptar 

esa cancha. Dice que se debe exigir una mayor comodidad para el público. 

El Sr. Márquez recuerda que en esa cancha, en el 2007, se jugó una final. 

El Sr. Mosegui dice que tiene seguridad. No comodidad. 

El Sr. Alfonso expresa que el delegado del Club Ideal le manifestó su desconcierto con la decisión de la semana 

anterior del Ejecutivo. Dice que la cancha de Ideal es más segura y el estado del campo de juego es muy bueno. 

Dicen que están esperando la visita de la Comisión de Canchas, en especial de los Sres. Gómez y Mosegui. 

El Sr. Gómez dice que hay una Comisión, que no son decisiones personales. Dice que el Sr. Mosegui dio la infor-

mación. De allí es que se toma la resolución.  

El Sr. Mosegui dice que se debe considerar lo que afecta a las personas que concurren, en especial a los visitan-

tes. Dice que cree que no está para una final. 

El Sr. Román dice que hay que considerar que, al resolver sacar a los Clubes de su ámbito, se está perjudicando 

al pueblo. Se está dejando a un pueblo sin fútbol cuando hicieron los méritos deportivos. Habría que darle la 

posibilidad, como se le dio a Peñarol de Tarariras en su momento, de conseguir tribunas portátiles. 

El Sr. Brum dice que las canchas deben reunir las condiciones. 

El Sr. Márquez dice que hay un conflicto de intereses. Por un lado la consideración a lo que llama la fiesta del 

pueblo, y por otro, las condiciones de las canchas. 

El Sr. Larrosa pide que se haga una inspección a la cancha de Ideal y que, si hubiera soluciones, plantear y otor-

garles la oportunidad de ser locales en su localidad. 

El Sr. Bares dice que parece inadecuado que sea el Sr. Mosegui que inspeccione la cancha. Recuerda además que 

hay estadios que se están manejando, como el de Canelones, que están fuera de la jurisdicción de la Liga de Ta-

la. 
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El Sr. Rodríguez Barcos plantea que le parece contradictorio que la semana pasada no se autorizó la cancha de 

Ideal y ahora se está proponiendo buscar alguna forma de hacerlo. Cree que se está dando una mala imagen. 

El Sr. Gómez dice que renuncia a la Comisión de Canchas. Dice que le parece inaceptable que aparezcan expre-

siones, para la tribuna, que no respetan el trabajo de las comisiones. 

El Sr. García dice que participó, en el 2007, en la habilitación de la cancha de San Jacinto. En ese momento se 

le pidió que agregaran tribunas, así se hizo y se habilitó. Dice que para esta vez se debería obrar en forma simi-

lar. 

El Sr. Román expresa que el trabajo de las Comisiones es de asesoramiento al Ejecutivo. En el seno del Ejecuti-

vo se puede opinar, a favor o en contra, de los informes emitidos. Cree que discrepar no es faltar el respeto. 

Se resuelve que, para las finales, Ideal juegue en el Estadio Municipal de Pando, Ferro Carril en el Estadio Dic-

kinson de Salto, Palermo en el Estadio Mario Sobrero y Central en el Estadio Casto Martínez Laguarda. 

Se fijan los detalles de la próxima fecha: 

QUINTA   FASE  –  SEMIFINALES  –  DECIMOCUARTA   FECHA 

LLAVE 5.01 

FERRO CARRIL (SALTO) -  IDEAL (SANTA ROSA): (Resultado anterior: 0-0): Sábado 4 Agosto Hora 15:30; 

Estadio “Ernesto Dickinson” de Salto; Arbitros de Durazno Capital: Guillermo Arismendi (Central), Adhemar 

Morán y Julio Rojas (Asistentes), Ricardo González (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión, sustituye Sr. Morán). 

Veedor Sr. Consejero de OFI Gustavo Gómez. 

LLAVE 5.02 

PALERMO (ROCHA) - CENTRAL (SAN JOSE): (1-2); Domingo 5 Agosto Hora 15:00; Estadio “Dr. Mario Sobre-

ro” de Rocha; Arbitros de Colonia Capital: Marcelo Larrama (Central), Cristhian Bouvier y Juan Mevlja (Asisten-

tes), Luis Silva (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión, sustituye Sr.Bouvier). 

Veedor  Sr. Consejero de OFI Sergio Gabito. 

  

 20° CAMPEONATO SUB 15  

El Sr. Alfonso, en nombre de la Comisión de Calendario, informa que se inscribieron 42 Selecciones. Se propone 

la siguiente conformación de series. 

SERIES 

A – Artigas – Rivera – Tacuarembó (Sede Fija Artigas) 

B – Bella Unión – Colonias Agrarias – Tranqueras (Sede Fija Bella Unión) 

C – Mercedes – Salto – Paysandú (Sede Fija Mercedes) 

D – Paso de los Toros – San Gregorio – Sarandí del Yi (Sede Fija Paso de los Toros) 

E – Flores – Durazno – Guichón – Young (Sede Fija Flores) 

F – Dolores – Fray Bentos – Nueva Palmira – Centro Soriano (Sede Fija Dolores) 

G – Colonia – Carmelo – Nueva Helvecia 

H – Las Piedras – Pando – Canelones – San José 

I – Tala – Casupá – Florida – Batlle y Ordoñez 

J – Minas – Maldonado – Aiguá – Zona Oeste 

K – Melo – Vergara – Treinta y Tres 

L – Rocha – Castillos – Chuy - Lascano 

Clasifican 2 de las series de 3 y 3 de las series de 4. 

2ª FASE 

1 A – 2 B ; 2 A – 1 B; 1 C – 2 D; 2 C – 1 D; 1 E – 3 F; 2 E – 2 F; 1 F – 3 E; 

1 G – 3 H; 2 G – 2 H; 1 H – 3 I; 1 I – 3 J; 2 I – 2 J; 1 J – 3 L; 1 K – 2 L; 2 K – 1 L 

3a FASE 

Ganadores de llave (15) más el mejor perdedor 

Se aprueba la propuesta. 

El Sr. García manifiesta su preocupación porque Canelones y Las Piedras están en una misma serie, teniendo en 

cuenta el traslado de Las Piedras, y algunas acusaciones cruzadas de los últimos tiempos. 

Se fijan criterios para que no ocurra lo de otros torneos en los que hubieron selecciones que se enfrentaron en 

tres fases distintas entre si. 

La idea de la fase 3ª es que se tratará de tener en cuenta la proximidad geográfica con las restricciones de que 

no se vuelvan a enfrentar las mismas Selecciones. 

Se discute el tema sobre las tarjetas amarillas, considerando que las Selecciones que juegan en sede fija juga-

rán menos partidos. 

Se seguirá discutiendo el tema en la próxima sesión. 

 

1ª COPA NACIONAL SUB 15 DE FUTBOL FEMENINO 
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Se fijan los detalles para la siguiente fecha: 

PRIMERA   FASE   -   CUARTA   FECHA 

SERIE A 

LIGA GUICHON – ESCUELA MUNICIPAL YOUNG: Sábado 4 Agosto Hora 15:30; Estadio Municipal de Guichón; 

Arbitros de Río Negro Interior y Guichón: José Pelayo (Central), Jorge Torres y Adrián Pelayo (Asistentes). 

NACIONAL NUEVO BERLIN – SAN MIGUEL PAYSANDU: Domingo 5 Agosto Hora 14:00; Cancha del Club 

Oriental de Nuevo Berlín; Arbitros de Río Negro Interior: Lisandro Garay (Central), Juan Galias y Raúl Vázquez 

(Asistentes). 

SERIE B - LIBRE: SPORTIVO TABARE P. TOROS 

CERRO ORIENTAL CARMELO – FLORES FUTBOL FEMENINO: Sábado 4 Agosto Hora 12:00; Cancha “2 de 

Setiembre” de Carmelo; Arbitros de Colonia Interior: Roberto Galizzi (Central), José Moyano y Miguel Laclau 

(Asistentes). 

SERIE C 

LIGA REGIONAL DEL ESTE  PANDO – CANELONES FEMENINO: Domingo 5 Agosto Hora 15:30; Estadio Mu-

nicipal de Pando; Arbitros de Tala: Julio Alvarez (Central), Darío Estramil y Danilo Rodríguez (Asistentes). 

LIGA FLORIDA – LIGA SARANDI DEL YI: Sábado 4 Agosto Hora 15:30; Estadio “Campeones Olímpicos” de 

Florida; Arbitros de Florida: Daniel Burguez (Central), Alvaro Alanis y Gonzalo Aranda (Asistentes). 

SERIE D - LIBRE: ESCUELA MUNICIPAL BATLLE Y ORDOÑEZ 

ARACHANAS MELO – OLIMAREÑAS TREINTA Y TRES: Domingo 5 Agosto Hora 10:00; Cancha del Club Boca 

Jrs. de Melo; Arbitros de Treinta y Tres Interior: Oscar Araújo (Central), Richard Ledesma y Leonardo Zabala 

(Asistentes). 

 

ASUNTOS ENTRADOS 

Exp. ----: Comunicana autoridades:  Confederación del Este, Liga Belén. Se registran. 

   “    282: Confederación del Sur invita su Congreso, 03.08 hora 20 en Florida. A consideración. 

   “    284: Sociedad Uruguaya de Psicología del Deporte solicita auspicio de OFI para su Congreso de Psicología 

del Deporte en octubre. A consideración. 

   “    285: Federación de Colonia eleva consulta sobre Instructor de Arbitros Angel Musselli. El Sr. Rodríguez 

Barcos expresa que hay incompatibilidades entre las funciones de Instructor y de Periodista.  

El Sr. García aclara los antecedentes del caso.  

Se informará de la incompatibilidad. Además queda claro que las Ligas tienen derecho a contratar a los Instruc-

tores que quieran. 

   “    286: Liga Salteña comunica sanciones. Se registra. 

   “    ----: Refieren a aplicación sobre Técnicos Diplomados en Sub 15: Liga T y Tres, Liga Chuy. Pasa a la Comi-

sión. 

El Sr. Gabito dice que lo que dice la Liga de Chuy no es verdad. El técnico fue contratado con posterioridad a la 

emisión de la Circular. Lo que dice la nota no se ajusta a lo que realmente sucedió. 

Se enviará nota pidiendo aclaración. 

Se discute cual es la sanción para quien no cumpla. Queda claro que no se expedirán carnés ni al Técnico ni al 

Ayudante Técnico si no reúnen las condiciones previstas en la Circular 2073. Se admitirá solamente a los que se 

exceptúe en forma expresa. 

   “    289: Liga Treinta y Tres comunica desafiliación Club Deportivo Municipal. Se registra. 

   “    290: Liga Florida reclama por no pago kilometraje a Flores en desempate Sub 18. Pase a Tesorería. 

   “    291: Ligas Federadas de Rocha comunica cambio en Mesa del Sector y saluda a miembros de OFI. Se re-

gistra. 

   “   292: Liga Dolores solicita envío logo Antel para confección camisetas Sub 15. Se remitirá como se pide. 

   “   293: Liga San Gregorio solicita autorización para actuación dos árbitros pasados de edad. Se autoriza has-

ta fin de año. Deberán tramitar carné. 

   “   294: Sr. Hugo Núñez saluda por finalización su mandato en Confederación del Este. Se toma conocimiento. 

   “   295: Asoc. del Interior de Arbitros de Fútbol solicita urgente audiencia y plantea reclamos. Los reclamos 

presentados ya habían sido contemplados. Próximamente se fijará una reunión. 

 

REUNION ESPECIAL EN PUEBLO RISSO 

El próximo martes se concurrirá a Pueblo Risso. Se dispone que quienes concurran de Montevideo tendrán una 

locomoción que saldrá a la hora 14 y 30 de la sede de OFI. 

 

ENCUESTA 
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El Sr. Rodríguez Barcos informa sobre los datos procesados hasta el momento. Dice que la idea es llevar una 

presentación al Congreso. Dice que hay una buena cantidad de datos que, en su opinión, serán muy importantes 

para fijar políticas de trabajo. 

Refiere a la visión que tienen las Ligas sobre las distintas áreas de la administración. 

Da cuenta de que hay algunas Ligas sin Personería Jurídica. Otras no tienen un lugar fijo para el trabajo. Otras 

no tienen equipos de computación.  

El Sr. García opina que con esos datos se podrá buscar acuerdos con organismos externos (Intendencias, Minis-

terios). 

El Sr. Mosegui dice que hay que ir buscando respuestas a problemas de las Ligas. Dice que no se puede estar a 

la espera de lo que puedan aportar las Intendencias. Recuerda que hay Ligas que no tienen luz en los estadios.  

El Sr. García dice que se justificaría hacer grupos de trabajo específicos. Para buscar apoyos en las soluciones 

pero también para mostrar a la Organización en la dimensión dada por los datos. 

El Sr. Rodríguez Barcos dice que se continuará trabajando en los resultados de la encuesta. Particularmente se 

deben hacer ajustes porque hay informaciones contradictorias de las Ligas. 

 

INFORME DE COMISIONES 

FINANZAS 

El Sr. García informa que el próximo martes se reunirán a tratar el Presupuesto y el Balance. También cual será 

la colaboración para el Campeonato de Fútbol Femenino. 

ENTRENADORES 

El Sr. Gabito plantea su preocupación por la validez de los cursos anteriores a que estuvieran definidos primero 

y segundo nivel. Opina que hay que flexibilizar algunas situaciones para llegar al gran objetivo de que todos los 

técnicos tengan formación. 

El Sr. Bares informa que se está a la espera del listado que debe emitir el Consejo Técnico. 

Se lee una nota ingresada del Consejo Técnico. Ante algunas dudas se invita al Sr. Luis Matosas que ingrese a 

sala. 

El Sr. Matosas informa cual es la realidad de los cursos que se están dictando. En particular dice que son 13 los 

cursos en el momento, habiendo algún otro en perspectivas de comenzar. 

El Sr. García propone que se genere información sobre los cursos que se estén realizados, como cualquier otra 

que resulte de interés. 

Se acuerda que sea así. Lo mismo sobre el Consejo Técnico Arbitros. Se cree que es muy importante la publica-

ción de información a través de la web, así como la redacción de respuestas sobre preguntas frecuentes (FAQ). 

 

VARIOS 

1) OFI ON LINE – El Sr. Rodríguez Barcos informa que mantuvo reunión con una empresa desarrolladora de 

software. Hoy mantuvo una reunión con el Sr. Ruiz y el Cr. Segura. Dice que se llegó al convencimiento que 

la gestión será 100% on line. Dice que en los próximos días tendrá un presupuesto primario. Eso permitirá 

hacer una evaluación de la factibilidad inmediata. 

2) ANTEL  – El Sr. Rodríguez Barcos anuncia que, en la próxima jornada, concurrirán con el Dr. Bermúdez a 

una reunión en ANTEL con el objetivo de la renovación del convenio. 

3) SECRETARIO DE PRENSA  – El Sr. Rodríguez Barcos dice que envió un mail a los compañeros comentando 

su extrañeza de que no había nadie en Finanzas en la Comisión que iba a estudiar las propuestas de quienes 

se presentaron. 

4) PROTOCOLO DE CONGRESO  – De acuerdo a lo resuelto en la sesión anterior se pone a consideración la 

propuesta de protocolo de Congresos que redactara el Sr. Rodríguez Barcos. Se aprueba por unanimidad. 

5) PROTOCOLO PARA SEDES FIJAS – Se aprueba por unanimidad el protocolo para las Sedes Fijas, en tor-

neos Sub 15, tal como fuera propuesto por el Sr. Rodríguez Barcos. 

6) INSTRUCTORES DE ARBITROS – El Sr. Román consulta sobre el planteo de la Liga de Maldonado respecto 

al aspirante de Instructor Sr. Sánchez. Por Gerencia se anuncia que se está en contactos con el Sr. Juan 

José Fortunatto. En próximos días se mantendrá una reunión para tratar esa situación y otras. 

  

PRÓXIMA SESIÓN: Martes 7 de agosto, en Pueblo Risso. Saldrá locomoción de la sede de OFI a la hora 14:3O 

 

 

Se levanta la sesión a la hora 19:10 
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